

Le collège américain a donné un grand dîner, mardi, à Rome, en l'honneur des chefs du pèlerinage américain. Plusieurs prélats étaient présents.

Mgr Keane, Recteur de la nouvelle Université de Washington, a parlé en anglais, en latin et en français.

Mgr Pâquet, Recteur de l'Université Laval de Québec, a salué la naissance d'une Université Sœur et a fait des vœux pour sa prospérité.

QUÉBEC. — Les funérailles du révérend frère Shields, de l'Ordre des Rédemptoristes, ont eu lieu, la semaine dernière, à l'église Saint-Patrice.

BIENS DES JÉSUITES. — Les parties intéressées sont maintenant en possession du Bref qui répartit comme suit les biens des Jésuites détenus par le gouvernement depuis 89 ans :

\$160,000 pour les Révds. P. Jésuites ;

\$100,000 pour l'Université Laval de Québec ;

\$40,000 pour la succursale de l'Université à Montréal ;

\$100,000 pour les évêques, dont \$20,000 seront affectées à la préfecture du Labrador.

DENIER DE SAINT-PIERRE. — Le denier de Saint-Pierre a réalisé dans le diocèse de Québec, en 1888, le montant de \$2,848.75.

NOMINATIONS ECCLÉSIASTIQUES. — Le rév. M. Cyrille Samson, vicaire à Ste Louise, est nommé professeur au Collège de Lévis.

Le révérend M. Chs Richard, récemment arrivé de Rome, est nommé assistant de M. le Curé de Ste Louise.

ROME. — Un télégramme a annoncé la semaine dernière que le Pape Léon XIII tiendra deux consistoires, dans le cours du mois d'avril, pour y nommer les évêques russes et créer de nouveaux Cardinaux. Le Saint Père nommera aussi les nouveaux titulaires des diocèses suburbicaires laissés vacants par la mort des deux Eminentissimes Cardinaux Sacconi et Pitra. On parle de la nomination des Cardinaux Parocchi et

Laurenzi pour remplir ces deux vacances. Le Cardinal Parocchi est actuellement vicaire général de Sa Sainteté. Il est né à Mantova le 13 août 1833 et cardinal depuis le 20 juin 1877. Le Cardinal Laurenzi est né à Pérouse le 12 janvier 1821. Quand Léon XIII était archevêque de Pérouse, le Cardinal Laurenzi était son vicaire général. Le Pape a la plus haute idée de sa capacité et repose en lui toute sa confiance. Il l'a créé Cardinal le 13 décembre 1880, mais ne l'a publié que le 10 novembre 1884. On croit généralement qu'il sera nommé Pro Dataire de Sa Sainteté en remplacement du Cardinal Sacconi.

Le nouveau doyen du Sacré Collège est le Cardinal Monaco La Valetta. Le sous-doyen, le Cardinal Oreglia di Santo Stefano. Tous deux sont Italiens, le premier étant âgé de 62 ans et le dernier de 61 ans. Le doyen du Sacré Collège est en même temps évêque d'Ostie et de Velletri et, à ce titre, jouit du privilège de consacrer le Pape après son élection. Le Cardinal Monaco La Valetta va être transféré à ce siège.

A une assemblée récente des Cardinaux, on a agité la question de savoir s'il était à propos de changer aussi souvent les titulaires des sièges épiscopaux suburbicaires, et il a été décidé qu'il n'y aurait désormais plus de changement que pour le doyen du Sacré Collège.

Il est maintenant certain que le successeur du Cardinal Macchi au Majordomat sera Monseigneur Henri Folchi, un prélat de grand talent et de beaucoup de capacité, qui est maintenant secrétaire en chef de l'administration des biens du Saint-Siège.

Le poste laissé vacant par le Cardinal d'Annibale, à savoir le Secrétariat du Saint-Office, sera probablement assigné à Monseigneur Séraphin Cretoni, actuellement secrétaire de la Propagande pour les affaires orientales.

Le successeur de Monseigneur Cretoni sera probablement Monseigneur Persico, l'archevêque titulaire de Damiette, bien connu en ce pays, qui fut évêque de Savannah, pendant deux ans, et dernièrement délégué apostolique en Irlande.